

Tanzkorps Kölner 12heinveilchen e.U. News November 2022



Family & Friends

Ein Abend voller Freude und Nervosität

Am 29.10. war ganz schön viel los in unserer Halle. Der traditioneller Family&Friends-Abend gemeinsam mit den Pänz stand auf dem Programm. Voller Stolz zeigen wir unseren Liebsten, was wir das ganze Jahr über gelernt haben. Für unsere neuen Veilchen ist es zusätzlich etwas besonderes, weil sie zum ersten Mal im Sessionskostüm



aufmarschiert sind. Es hat uns sehr gefreut unsere Freunde der KG Stammelte Böömche, der KG Immer lustig Holt und unserer Muttergesellschaft der Grossen Braunsfelder in den Reihen des Publikums zu entdecken. Gemeinsam mit unseren Gästen haben wir den Abend bei netten Gesprächen, guter Musik und tollem Unterhaltungsprogramm ausklingen lassen. Danke an Alle, die uns an diesem Abend unterstützt und ihn unvergesslich gemacht haben.

Trainingslager

Bis ins kleinste Detail

Am ersten Oktoberwochenende fanden wir uns zum jährlichen Trainingslager ein. Der Freitag stand ganz unter dem Motto Bilder und Wurftraining. Es war in diesem Jahr ein etwas anderes Trainingslager! In den Jahren zuvor war es meistens bestimmt durch Kraft und Ausdauertraining. Doch in diesem Jahr stand der Fokus auf Tanzen, Ausstrahlung und Gleichmäßigkeit. Mit Video Analysen wurde diesmal sehr viel gearbeitet um unsere vielen neuen Rheinveilchen best möglich in die Gruppe zu integrieren.



Sessionsbeginn

Endlich ein 11.11. nach unserem Geschmack

Lang ersehnt war der 11.11. in diesem Jahr wieder ein sehr schöner Beginn unserer liebsten Jahreszeit. Mit einem sehr schönen Auftritt im Maritim bei den Roten Funken,

die dieses Jahr Ihr 200 jähriges Bestehen feieren begann unser Tag. Wir wurden von der feiernden Gesellschaft regelrecht auf Händen getragen. Vielen Dank für eure tolle Party Stimmung! Im Anschluss feierten wir selbst ausgelassen bis spät in der Nacht bei unseren Grossen Braunsfeldern im Pullmann, wo wieder einmal ein super Ball Raderdoll auf die Beine gestellt wurde mit den besten Bands des Kölner Karneval.

Pänz vum Rhing

Dies und das von unseren Pänz

Wir haben in letzter Zeit viel mit Pänz und den Eltern unternommen. Wir durften an einer Führung beim Fest-komitee durch die "Welt der kleinen Helden" teilnehmen und konnten anschließend die Wagenhalle für Rosenmontag besichtigen. Außerdem waren wir im Movie-Park in Bottrop. Unsere letzten Sommerauftritte konnten wir erfolgreich tanzen. Nach unserem Trainingslager in unserer Halle mit Übernachtung und gemütlichem Stockbrot-Essen am Feuer, war unser neuer Tanz ("Liebe Deine Stadt") final gestellt. Erstmalig vorstellen durften wir i



ne Stadt") final gestellt. Erstmalig vorstellen durften wir ihn bei Family&Friends, was für uns natürlich immer ein besonderes Highlight ist. Vorstellen möchten wir gern unseren Pänz-Pin, den es für 5 Euro bei uns zu kaufen gibt.

Verbundenheit

Oktoberfest in Niederzier



Dieses Jahr war es endlich wieder soweit und wir konnten der Einladung unseres befreundeten Vereins der "KG Stammelte Böömche von 1948 e.V." folgen. Mit einer kleinen Abordnung fuhren wir am 08.10. nach Niederzier, wo die KG ein hervorragendes Oktoberfest organisiert hat. Bei Bier und bayrischen Köstlichkeiten konnten wir uns nach langer Zeit mal wieder austauschen und ausgelassen feiern. Wir bedanken uns für die Einladung und freuen uns, dass ihr unserer Einladung zu "Family & Friends" ebenfalls gefolgt seid. Wir sind stolz auf diese enge Verbundenheit!

Ausblick

Fotoshooting

Durch eine schöne Idee unseres Media-Teams und die tolle Partnerschaft mit unserem Sponsor der Gaffel Brauerei haben wir eine besondere Location für ein Fotoshooting nutzen können. Ihr dürft schon bald gespannt sein auf schöne neue Bilder von den Mitgliedern unserer Tanzgruppe.



0176-32016160 • info@koelner-rheinveilchen.de